

## HOMBRES Y MUJERES

### Lo que falta

El apostolado de hombres y mujeres, por diversas y complejas razones, no ha alcanzado aún entre nosotros ni la exactitud de método ni la claridad de fines que otros movimientos han logrado ya. Algunas actividades agrupan ya un número de miembros ligados en comunidad de acción apostólica. Faltan, sin embargo, metas precisas y técnicas de estructuración que den fuerza y eficacia a los movimientos.

### Hoy

En Granollers, hoy, las Caritas y la confección del semanario son dos actividades constantes, si bien en cierto modo incipientes y con grandes dificultades todavía, pero que disponen ya de aquellas condiciones básicas para convertirse en punto de partida sólido para una acción apostólica eficaz. Las conferencias, las sesiones de estudio, las acciones esporádicas de caridad en gran escala ocupan buena parte de la principal actividad de la Acción Católica general de hombres y mujeres, junto con la acción encaminada a nutrir las tandas de ejercicios espirituales. La HOAC, por su parte, sigue asimismo una labor constante que precisa mayor atención.



### Hacia el futuro

Si la especialización en el apostolado de Acción Católica se ha visto como necesidad en todas partes, tampoco es arriesgado decir que tal especialización, con las técnicas de revisión de vida, son el camino por el cual nuestra Acción Católica debe orientarse, bajo una forma ordenada y precisa de coordinación unificadora de esfuerzos. Un sano realismo obliga a inquietarse por el futuro sin dejarse deslumbrar por realizaciones anteriores esporádicas por brillantes que hayan podido ser. Todos los campos —y en especial el matrimonial (equipos de matrimonios y preparación al matrimonio)— esperan una dedicación y estudio serio del que salgan realizaciones de arraigo y eficacia.

## ASOCIACIONES PARROQUIALES

**Cuando uno ha pertenecido o pertenece a la Acción Católica** y ha leído más de una vez la discusión sobre las asociaciones que son Acción Católica, cree que dicha discusión es innecesaria, ya que está convencido (sobre todo si es joven) de la inexistencia, por lo menos práctica, de tales agrupaciones ajenas a la Acción Católica. Ha oído hablar alguna vez de las Conferencias de San Vicente de Paul, ha visto repartir o dejar sobre una mesa arrinconada unos pequeños impresos del Apostolado de la Oración o ha tenido en su casa a la «Sagrada Familia» sin pensar que todo ello era la labor de un grupo de personas que trabajaban en la parroquia. Pero la sorpresa ocurre al ver, escrita, la enumeración de las asociaciones de carácter religioso erigidas en Granollers. Seguramente que la brillantez de las Jornadas Comarcales, Semanas de Juventud y la frecuencia de reuniones de estudio le ha impedido darse cuenta de la existencia de tales medios de colaboración con la Iglesia. Por ello la sorpresa es grande. Existen en nuestra ciudad unas treinta asociaciones de carácter apostólico o piadoso.

**Este número tan grande de asociaciones** podría ser una prueba de la necesidad que sienten los miembros de la parroquia, ya sea el clero o los seglares, de agruparse para efectuar unas tareas concretas, pero examinando la época en que fueron fundadas, la finalidad con que fueron creadas y el estado actual de las mismas, pensamos también que muchas de ellas responden a necesidades sentidas en momentos determinados y que actualmente han evolucionado de tal forma que hacen difícil la labor sin una revitalización o una evolución en los métodos de trabajo. Existen no obstante asociaciones como Apostolado de la oración (mujeres), que habiendo celebrado ya su centenario, está formado por 53 coros de señoras con un total de más de mil socios, en cambio alguna otra de fundación posterior al 1940 no tiene casi miembros actuantes. Por ello no puede decirse que la edad de una congregación disminuya las razones de existir de la misma.

**Tampoco el número de socios activos** puede ser índice de la necesidad de su existencia. Por ejemplo, la Cáritas Parroquial, que unificando esfuerzos asume las Conferencias de San Vicente de Paul existentes hasta ahora en Granollers, consta de escasísimos y por tanto insuficientes socios activos, incapaces a pesar de sus esfuerzos, de efectuar la totalidad del trabajo necesario.

En conjunto, seguramente que en vez de examinar la vida actual de las numerosas asociaciones parroquiales sería más interesante conseguir que todos los cristianos conscientes de la misión del seglar en la vida de la parroquia que ya pertenecen a alguna asociación examinaran las necesidades que tiene nuestra comunidad cristiana actualmete, y viendo estas necesidades y también las posibilidades, se procurara vitalizar las estructuras existentes o variarlas, pensando que lo importante es el apostolado en general y no el particular de nuestro grupo, y que en el momento de la acción es necesario no ignorar los trabajos paralelos al nuestro que se efectúan a nuestro alrededor para coordinar y unificar esfuerzos.

**El Centro Católico Parroquial**, de inminente re-creación, habrá de ser el organismo coordinador de todo el apostolado seglar de la parroquia, pero para ello es necesario que todos los miembros de asociaciones hagan un examen de conciencia y después procuren abrirse a las ansias actuales de unificación y conseguir dar un testimonio de auténtica fe en Dios.